



[ANIVERSARIO DE LA FUERZA AÉREA DE CHILE]

La FACH celebró sus 95 años con desfile

La institución realizó una serie de actividades para festejar el Mes del Aire. Competencias deportivas, una exposición en el Mall Zofri, entre otras, fueron parte de la programación. Ayer, en la Plaza Bernardo O'Higgins, tuvo lugar el desfile, encabezado por el comandante en jefe de la Primera Brigada Aérea, general de Brigada (A) Nelson Pardo Ocaranza.

FOTOGRAFÍAS: FACH Y AGENCIA UNO



EN EL DESFILE PARTICIPÓ UNA BANDADA DE AVIONES A-29 SUPER TUCANO.



EL GOBERNADOR REGIONAL, JOSÉ MIGUEL CARVAJAL, PARTICIPÓ EN LA ACTIVIDAD.



EL DESFILE DE LOS EFECTIVOS DE LA FUERZA AÉREA DE CHILE.



COMANDANTE EN JEFE DE LA PRIMERA BRIGADA AÉREA, GENERAL DE BRIGADA (A) NELSON PARDO OCARANZA.



PERSONAL DEL EJÉRCITO TAMBIÉN SE PRESENTÓ EN LA CEREMONIA REALIZADA EN IQUIQUE.

UN GRUPO DE CARABINEROS DESFILÓ ANTE LAS AUTORIDADES EN LA PLAZA BERNARDO O'HIGGINS.

